LA CROISILLE SUR BRIANCE

Une première foire aux vins chez Hélène!

Les amateurs de bons vins sont invités à venir rendre visite à Hélène qui organise, dans son magasin Proxi, la première édition de la foire aux vins... c'est de saison!

Pour le maire Jean-Gérard Didierre, qui soutient les commerces locaux à la moindre occasion, «nous devons être ravis de l'intérêt que va susciter cette initiative dans notre commune rurale»



Relai-Info-S Septembre, à 1 services.fr.

Chant pour

Amicale de

en vigueur l'am de fin septemb

SAINT-M

La Joie de Viv et amis que to annulées : réun